

Les bunkers que vous verrez ici faisaient partie de la ligne KW (Koninshooikt-Wavre) et plus précisément, les bunkers que vous allez découvrir faisaient partie de la sous-section BL (Bierges-Limal) et seront dans l'ordre de la visite les bunkers 10, 9 et 8. Ces bunkers furent bâtis dès 1939 pour en compter 42 au printemps 1940. Certains de ces bunkers sont camouflés (peinture ou brique) ou portaient des dispositifs afin d'y accrocher des filets de camouflage (regardez les crochets sur le toit du premier bunker). Ces bunkers ne furent jamais utilisés durant la guerre, car les Allemands ne sont pas passés par cette région lors de leur offensive. Les dégâts que vous pouvez voir au niveau du premier bunker viennent de tirs effectués en 45-47 par l'école d'infanterie qui y testa la résistance des bunkers contre des armes antichars. Les ouvertures pratiquées dans les murs sont multiples. Certaines sont des portes d'entrée murée et d'autres des postes d'observation et des ouvertures de mitrailleuses, les trous du haut sont des trous de ventilation tandis que les trous du bas sont des ouvertures permettant de laisser tomber des grenades défensives dans le cas où l'ennemi serait collé au mur du bunker, dans l'angle mort des mitrailleuses.